

**René RENOU est décédé ce 19 Juin 2006**

## **UN GRAN DEFENSEUR DU VIN NOUS A QUITTE**

René Renou, président du comité national des vins et eau-de-vie de l'INAO, est décédé ce lundi 19 juin en Corée du Sud. Il y était invité par la Sopexa. Depuis l'an 2000 où il avait été nommé à cette fonction, il avait toujours porté beaucoup d'intérêt à l'existence et au travail de l'Association Nationale des Elus de la Vigne et du vin (ANEV), participant à de nombreuses manifestations de celle-ci, des colloques à la défense des vignobles AOC en danger face à des agressions (Fronton, Valréas).

C'était un fervent défenseur de la culture du vin à la française qu'il savait menacée et c'est pourquoi il soutenait tous ceux qui ne baissent pas les bras face à ce déclin. Récemment renommé pour 5 ans à la tête du Comité National il venait de faire adopter par celui-ci la nouvelle segmentation de l'offre pour les AOC à laquelle il tenait beaucoup avec deux catégories de vin qu'il appelait les AOC d'Excellence et les AOC tout court.

Il avait l'habitude de citer la phrase de Saint-Exupéry « Nous n'héritons pas de la terre de nos ancêtres, nous l'empruntons à nos enfants ». Son message doit être entendu. Les élus du vin saluent la mémoire d'un grand vigneron, défenseur des appellations d'origine, dans la lignée directe du baron Pierre Leroy, fondateur des AOC.

*Photo : René Renou lors d'une de ses dernières apparitions à Vinsobres ( Drôme)*

